
日本共産党 区議会議員 森とおる     日本郵便と３回目の交渉を行いました

郵政宿舎跡地が保育園になります
日本郵便が直営で７０人規模の認可保育所を開設します

　

上
池
袋
二
丁
目
の
郵
政
宿
舎

跡
地
は
、
所
有
者
の
日
本
郵
便

が
売
却
の
予
定
で
、
し
か
も
一

般
競
争
入
札
な
の
で
豊
島
区
よ

り
も
高
い
金
額
を
出
せ
る
不
動

産
業
者
に
売
却
す
る
お
そ
れ
が

あ
り
ま
し
た
。

　

私
は
日
本
郵
便
に
対
し
、
区

に
優
先
し
て
売
却
す
る
よ
う
強

く
求
め
て
き
ま
し
た
。
区
有
地

で
あ
れ
ば
こ
そ
防
災
公
園
、
保

育
園
、
高
齢
者
施
設
、
集
会
所

な
ど
地
域
住
民
に
最
も
有
効
な

施
設
に
な
る
か
ら
で
す
。

　

そ
れ
を
受
け
、
区
も
購
入
の

意
思
を
示
し
、
財
源
も
私
の
提

【これまでの森とおるの主な働きと経緯】
◆２０１１年

　宿舎住民の引っ越し終了

　森が決算特別委員会で土地購入を提案しました。それに対し区

は「十分検討した上で答えを出す」と答弁。森はそれからも議会

で取り上げてきました。

◆２０１５年

　宿舎の解体工事

◆２０１６年４月

　森は地域住民と、日本郵便に対し、区への土地売却を要請した

ところ、「自ら不動産活用するか、一般競争入札で売却するか決

まっていない。売却になったとしても区を優先しない」と回答。

◆２０１６年７月

　区が日本郵便に対し、「土地を購入して保育園の用地としたい」

と打診したが、日本郵便は、「自ら不動産活用するか、売却する

か決まっていない。売却になれば一般競争入札なので区に優先権

はない」と回答。

◆２０１６年１０月

　森は地域住民と、日本郵便に対し、この年２度目の要請をしま

した。日本郵便は、「不動産活用せずに、売却の方向に進みつつ

ある」と売却方針が強まったことを示唆。また、「売却になった

としても区に優先権はない」と、これまで同様の回答。

◆２０１６年１２月

　森は日本郵便に改めて状況を確認しました。すると日本郵便は、

「自ら不動産活用し、認可保育所を開設することにした」と、方

針転換を表明し、「区と開設の協議に入った」と答えました。

◆２０１７年８月

　森は地域住民と、日本郵便から説明を受けました。「木造平屋

建て７０人規模の認可保育所を２０１９年４月開設予定で計画し

ており、運営は保育専門業者に委託する予定である」「近隣への

住民説明会は今年の秋頃に開催する予定」とのことでした。

案
通
り
に
居
住
環
境
総
合
整
備

事
業
を
活
用
す
る
こ
と
に
な
り

ま
し
た
。

　

と
こ
ろ
が
区
は
購
入
に
消
極

的
で
、
強
く
売
却
を
求
め
よ
う

と
し
な
か
っ
た
の
で
す
。

　

今
年
７
月
、日
本
郵
便
か
ら
、

「
郵
政
宿
舎
跡
地
に
つ
い
て
活

用
方
法
が
決
定
し
た
の
で
説
明

を
し
た
い
」
と
連
絡
が
あ
り
ま

し
た
。

　

翌
８
月
、
私
は
地
域
住
民
の

方
々
と
一
緒
に
、
参
議
院
会
館

に
お
い
て
、
日
本
郵
便
管
財
室

室
長
と
不
動
産
部
長
ら
４
名
か

ら
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

　

説
明
に
よ
る
と
、「
跡
地
は

売
却
せ
ず
に
自
己
所
有
の
ま
ま

保
育
園
を
建
設
し
、
建
物
を
保

育
事
業
者
に
貸
し
て
直
営
で
認

可
保
育
所
に
す
る
こ
と
が
決
定

し
た
」
と
い
う
こ
と
で
し
た
。

　

建
物
は
木
造
平
屋
建
て
。
子

ど
も
に
や
さ
し
い
自
然
の
素
材

で
、
し
か
も
近
隣
へ
の
配
慮
が

な
さ
れ
て
い
ま
す
。
工
事
は
来

年
４
月
頃
に
始
ま
り
ま
す
。

　

日
本
郵
便
は
、
土
地
の
売
却

方
針
か
ら
、
保
育
園
の
開
設
へ

と
大
き
く
方
向
転
換
し
ま
し

た
。
こ
れ
は
地
域
住
民
の
み
な

さ
ん
と
一
緒
に
行
動
を
起
こ
し

た
結
果
で
す
。「
こ
の
土
地
を

マ
ン
シ
ョ
ン
等
に
し
て
は
な
ら

な
い
。
地
域
の
為
に
福
祉
施
設

を
実
現
し
た
い
」
と
い
う
熱
意

と
力
を
合
わ
せ
る
こ
と
で
、
日

本
郵
便
を
突
き
動
か
し
、
考
え

を
改
め
さ
せ
る
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。
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●
日
本
郵
便
か
ら
の
説
明

●
日
本
郵
便
が
直
営
で

　
　
　
認
可
保
育
所
を
開
設

●
こ
れ
ま
で
の
取
り
組
み

●
み
な
さ
ん
の

　
　
　
　
要
望
を
受
け
て

今年８月１０日、日本郵便の説明を聞く森とおる ( 中央）と地域住民


